

El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

BALADRONADAS IZQUIERDISTAS ¡Alerta, católicos!

Queremos distinguirnos radicalmente de nuestros contendientes, los cuales, después de decir y asegurar en todos los tonos que tienen hecho pacto con la victoria, y que van a aplastar a quienes electoralmente se pongan frente a ellos, ovidiándose de esas seguridades y de ese afilado fanfarrón, dicen: «Pero si nos vencieran en las urnas, nos echaríamos a la calle...»

Nosotros oímos estas amenazas con una gran tranquilidad. Sabemos que cuando llega el caso esos señores no se echan a la calle, sino sobre los cojones o bajo los colchones de la cama y huyen como águilas, dejando que se las compongan como puedan a los que han comprometido y engañado. Huímos siempre de persona izar. Pero si nuestras aficiones fueran otras podríamos citar hechos que demostrarían que nuestros capataces revolucionarios por nada del mundo se expondrían a morir con los zapatos puestos.

¡La calle! ¿Pero quién le dice a ellos que la calle les respondería? ¿Y por qué habla de responderles? La calle no es la plebe, la calle es el pueblo. Y ¿qué tendrá que agradecerle el pueblo, incluso el pueblo republicano, incluso el pueblo obrero, a quienes sólo han trabajado para su medro personal y político? ¿Qué beneficio ha ganado el pueblo del enclufismo de algunos socialistas? ¿Cuál de la extraordinaria mejora de condición de algunos de los hoy ex ministros? Lo que habrá visto una vez más comprobado el pueblo en esos hombres es que la ley que enuncio en el Congreso, nos parece que en un discurso consagrado en parte a Lerroux, el señor Vázquez de Meana: «que la democracia bajó cuando el demócrata supo».

Por otra parte, repetimos lo que ya hemos dicho en alguna ocasión: el triunfo electoral de

las derechas sería la demostración palpable de la opinión nacional que las seguiría y pondría sobre el pavés. Y ante esa opinión nacional, ante esa fuerza ¿qué podrán hacer sino conformarse y resignarse los vencidos?

Decimos todo esto por si hay alguien que se sienta coaccionado e impresionado por esas amenazas lerrouxistas y socialistas. Los electores católicos en todas partes, cumplirán su deber el día 19 de noviembre votando las candidaturas de derechas y haciendo toda la guerra posible a las candidaturas de izquierdas para que fracasasen y se hundan. La guerra posible y siempre la guerra ícita. Que en España, como en todas partes, puede haber y hay católicos tímidos y excesivamente prudentes, es verdad. Pero en España, más que en otras naciones, existen católicos muchos católicos, en cuyos corazones no hay sitio para el miedo y dispuestos siempre a ir donde deben, cuando llega la ocasión, en defensa de sus ideales y de sus legítimos derechos, van hasta donde la sensatez y la maldad del enemigo se empeñan en llevarnos. ¡La calle! ¿Qué es eso de la calle? ¿Pero es que creen que si llegara el caso, íbamos a dejar de bajar hasta en los católicos, si tal era nuestro deber? No hab en, pues, los izquierdistas de violencias, de apelaciones a ellas, para el caso de que fuesen vencidos en la lucha legal. Primero, porque eso es acuminar públicamente de la lucha civil, traica y noble. Segundo, porque si no, la guerra civil, no se ha hecho para ellos. Esa guerra es más difícil o por lo menos más peligrosa que el pronunciar discursos, engañar a las gentes en los clubs, dar golpes de mollete en las logias y frecuentar en los pasillos de las Camaras...

M. P.

Algunas personas, que se dicen figuras en el campo de las derechas, van confeccionando por ahí unas candidaturas especiales en las cuales insensatamente incluyen al lado de nombres de la unión de derechas los de otros elementos que serán muy cartageneros, no lo dudamos, pero que por sus ideas izquierdistas, algunos son sigalflorados masones, no nos ofrecen garantía alguna para nuestras creencias y aspiraciones revisionistas de una Constitución sectoria que algunos de esos mismos candidatos ayudaron a hacer con sus votos.

Las derechas tienen ya su candidatura señalada y no deben llamarse a engaño, accediendo a tachar alguno de sus nombres para incluir otros a título de cartageneros.

Hay que votar íntegra la candidatura de unión de derechas, que vamos publicando en otro lugar; no nos fijemos en nombres sino en lo que representan en pro de la contrarrevolución a que aspiramos todos.

Tachar un solo nombre de la candidatura de la unión de derechas es un crimen de lesa patria que no debemos perpetrar ni como católicos ni como españoles, aunque nos lo pidan de otro modo personas que nos merezcan toda clase de respetos.

¡Votad íntegra la candidatura de la unión de derechas! Ese es vuestro deber.

Las autoridades y las elecciones

El Gobernador civil de la provincia ha publicado una circular con motivo de las elecciones del próximo domingo.

Dispone que todas las autoridades locales y los agentes de la autoridad deberán estar en sus respectivos puestos oficiales el día de la elección desde las siete de la mañana para prestar en todo momento y con el mayor celo y diligencia el auxilio que se requiera y procurar sobre todo la conservación del orden público, amparando a libre emisión del sufragio y cuidando de la completa observancia de la Ley.

A fin de garantizar y amparar el derecho de libre emisión de los electores sin coacciones ni violencias se impedirá en las puertas de los Colegios formación de grupos que dificulten el acceso a ellos de los votantes, ordenado la llegada de estos hasta las Mesas electorales.

Corbates

Últimas novedades.

Almacenes Hinojal

GRAN MITIN DE DERECHAS

El próximo viernes 17, a las 4 de la tarde, se celebrará en el teatro Circo un gran mitin de propaganda electoral organizado por la Unión de Derechas.

En él tomarán parte don Antonio Royo Villanova, don Pablo Ceballos, don Federico Salmón Amorín, don Tomás Maestre Zapata y don Alfonso Torres López.

Las invitaciones pueden recogerse en Acción Popular (Jara 2-1.º).

Azaña sale de Játiva en medio de una plifa formidable

Estaba anunciado en Játiva el acto de propaganda electoral en el que había de pronunciar un discurso el señor Azaña.

Dicho acto ha tenido que celebrarse en medio de un verdadero alarde de fuerza. El teatro donde el mitin había de tener lugar estuvo completamente cercado por la guardia civil.

Debido a tales precauciones no han ocurrido incidentes durante la celebración del mismo, pero a la salida una multitud inmensa ha obsequiado al señor Azaña con la silba más estrepitosa y el escándalo mayor que se ha conocido en Játiva.

El señor Azaña y sus acompañantes vieron obligados a salir de la población de manera precipitada, teniendo en cuenta la excitación de ánimos que se manifestaba, marchando, seguidos por la muchedumbre, que con pitos, latas, cencerros, cornetas y armando un escándalo fenomenal, les ha acompañado hasta las afueras de la ciudad.

Los socialistas, azafiatas y demás elementos políticos inspiradores y organizadores del acto, torzosamente se han de apuntar un ridículo espantoso, pues, como la protesta que ha tenido lugar ya se venía anunciando, ellos respondían a tal anuncio anunciando con su habitual bravuconería que por cada pito que sonara sonaría un disparo de ellos y caería un cojitrano.

De «Diario de Valencia».



Sobre inteligencias electorales

La Unión electoral de las derechas ha publicado la siguiente nota:

«Corrió ayer por nuestra ciudad la especie de que iba a concertarse una inteligencia entre la Unión de derechas y el partido radical. El rumor parece que fué intencionadamente divulgado con fines electorales y procede desautorizado.»

La Unión de derechas ha recibido sugerencias de diversos sectores políticos para llegar a pactos y alianzas con su finalidad electoral. A todos atendió, por cortesía siempre, y en ocasiones porque supremos intereses patrióticos y regionales es la demandaban. Algunos acuerdos fueron conciliados, y de ello es expresión la candidatura ya publicada. Otros iniciados no llegaron a término feliz. A nadie queremos transmitir responsabilidad por ello, ni sobre nosotros la cargamos, porque todos procedieron lícita y correctamente.

Pero hemos de salir al paso de los que soñadamente aprovechan cualquier oportunidad para desorientar a las derechas, retrasarlas en sus actividades o desviarlas en su orientación actual. Contra ello hay que estar prevenidos. No hay más candidatura de derechas que la que con el título de Unión de derechas se publica con frecuencia en este periódico, ni hay otra alianza que la que se deduce de las significaciones políticas de sus componentes.»

Candidatura de la unión de derechas

POR LA PROVINCIA DE MURCIA

Federico Salmón Amorín, Secretario de la CEBA. A. Popular.
Tomás Maestre Zapata, Abogado.
Tomás de A. Ardorlus, Abogado, republicano liberal demócrata
Alfonso Torres López, Ingeniero, independiente.
José Ibáñez Marín, Catedrático, Acción Popular.
José Sandoval Amorós, Médico, Acción Popular.
Juan Antonio Perea Martínez, Abogado, independiente.

Votad íntegra esta candidatura



PERLAS DE ARAGON
ZARA

Fábrica de Regaliz, Apdo. 267 ZARAGOZA